

Moskaus 80. Siegesparade – 2025.05.07

Man muss kein Russlandfreund und auch kein Putinverstehler sein, um zu erkennen, dass das Schauspiel, oder sollte ich sagen das Schmierentheater, dass sich der Tiefe Staat, die EU-Statisten und die Marionetten einiger Länder in Europa liefern, insbesondere aus Kiev, London, Paris und Berlin-Babylon gepowert durch Hämpflinge wie Dänemark, Suomi und die baltischen Staaten, deren aller Waffenarsenal nicht nur ausgedünnt wurde durch die Lieferungen an der Bandera-Schauspieler, sondern dem russischen Arsenal in Marine, Raketen und Atomwaffen überlegen ist.

Und Selensky pöbelt jetzt, nachdem er bei Trump damit nicht durchgekommen ist, gegen Russland, um zu provozieren, wie es ihm geheißen wurde, armseliger Schauspieler. Russland der Feind der Deutschen ist, sehe ich vieles mit anderen Augen, was ich als unpolitischer Mensch völlig ignoriert hatte. Und siehe da, es gibt aus allen Richtungen Informationen, aus allen Himmelrichtungen, die mosaikmäßig belegen, dass sich das Bild ganz anders entwickelt.

Ich habe den Eindruck, dass Präsident Putin sehr gründlich überlegt und mit Bedacht spricht und handelt, im Gegensatz zu den westlichen Polit-Marionetten und -Trolle mit 360°Wendungen, deren Bereitschaftspolitis nur zum Prügeln in der Lage sind, deren Spitzel sich an Wehrlosen ereifern und deren Justiz sich am Recht vergehen.

Niemand gönnt es Trump sich im Gegensatz zu dem homosexuellen und pedokriminellen Obama sich erfolgreich für den Frieden einzusetzen. Mit bestimmten Kreisen kann man keinen Frieden schließen, unmöglich, sei es der Deep State, der Islamismus (genauer gesagt: der angewendete Islam) oder Linke Ideologie. Es ist immer nur provisorisch bis der Schwächere wieder glaubt Oberwasser zu haben, dann schlägt er los, sei es der Maidan, die Ostukraine, am 7. und 8. Oktober. Selbst die Außerirdischen Houthis aus dem Yemen fühlten sich auserkoren, die Weltschiffahrt durch ihre Region lahmzulegen, ohne Rücksicht auf die eigenen Verluste. So ist das bei Fanatikern und Satanisten.

Im Gegensatz dazu der besonnene Putin mit enormer Berufserfahrung als Präsident der russischen Völker mit beachtlichen 25 Jahren. Unter seiner Hand würde Deutschland blühen, statt gegen die Wand zu fahren, in den Abgrund zu stürzen und zu veröden, evtl. atomverseucht.

Der kleine GerneGroß aus Kiev versucht schon im Vorfeld die 80 Jahrfeier zu stören, nicht ohne Rückhalt aus dem Westen. Drohnen über Drohnen. Ja, so etwas muss man ernst nehmen. Aber auch besonnen reagieren. Wer weiß, wie weit die Eliten in diesem Fall den Kasperle voran schieben, entsprechend könnte die Reaktion sein.

Macron holt sich eine Klatsche nach der anderen in Afrika, die Royals büßen mehr und mehr an ihrem Ruf ein, das hergekommene Königreich ist keine Seemacht mehr und stinkreich sind gerade einmal eine Handvoll und der Islam zerfrisst das Land von innen heraus, ein Warnbeispiel für den Rest Europas. Ministerpräsident Starmer ist so korrupt wie kein zweiter aus dem Volk, nur Charles übertrifft ihn.

Sie alle wollen sich Russland aufteilen, provozieren was die Schwarte hergibt, doch Putin reagiert mit Maß. Er setzt auf Stete und Dauer. Die europäischen Prinzen der Unvernunft werden nicht locker lassen in ihren Bemühungen einen 3. Weltkrieg vom Zaune zu brechen.. Wie gut, dass Präsident Trump nicht von der Partie ist. Der ist anscheinend mit besserem beschäftigt. Zwischen Fort Knox, der FED, der Korruption, dem DeepState, dem

Menschenhandel, der illegalen Einwanderung, dem Drogenhandel, sowie die Umpfung der Wirtschaft, genug für die nächsten 8 Jahre.

Der Kasper aus Kiew macht weiter. Nach seiner Privatbank, seiner Miene träumt er weiterhin Diktator auf Lebenszeit zu bleiben. Dafür gibt er alles, seine Soldaten, zwangsrekrutiert, ab 18 Jungen und bald Mädels für den Fleischwolf.

Würde es ernst, dh Krieg mit dem Westen, genügten drei Raketen, um die drei Parlamente der wesentlichen Kriegstreiber schlagartig aufzulösen, mehr nicht. Und die Völker würden jubeln, entledigt ihrer Diktatoren, korrupten Politiker und kriegsgierigen Freimaurer.

Man kann also mit Interesse gespannt in die Zukunft schauen und sagen NEIN, nicht mit uns.

<https://t.me/backStimme> (bitte anmelden)
weiterleiten, chatten und bewerten erwünscht